



Nombre de alumno:

Esdras Jehu García Aguilar

Nombre del profesor:

Rocío Guadalupe Aguilar Avendaño

Nombre del trabajo:

Ensayo administración financiera

Materia: administración financiera

Grado: 3° cuatrimestre

Grupo: A

PASIÓN POR EDUCAR

Frontera Comalapa Chiapas a 08 de mayo del 2021

ADMINISTRACIÓN FINANCIERA

La administración financiera es una disciplina que optimiza los recursos financieros para el logro de los objetivos de la organización con mayor eficiencia y rentabilidad.

Es una de las disciplinas más importantes dentro de una empresa pues de ellas depende el crecimiento, el rendimiento y la expansión de una organización, viéndolo desde otra perspectiva el dinero es una fuente de poder, que le confiere a la empresa una estabilidad y rentabilidad a largo plazo.

Para comprender mejor a que se refiere La Gestión o Administración Financiera Aguilar Avendaño (2020, p. 6) menciona que es; “un conjunto de diferentes acciones y procesos interrelacionados entre sí, con el objetivo de organizar, planificar, dirigir y controlar, de forma eficiente y efectiva, los recursos humanos, financieros y materiales necesarios para el funcionamiento y desarrollo de las organizaciones, controlándolos rigurosamente y empleándolos racionalmente, para alcanzar los objetivos propuestos”.

En la anterior definición se menciona que las palabras eficiente y efectiva, las cuales dan a entender que se debe hacer lo mejor posible en el menor tiempo, o en otras palabras aluden al famoso dicho de "hacer más con menos", es muy importante mencionarlo pues este mismo se ha hecho mantra de las instituciones de salud desde hace algunos años, cabe aclarar que el hecho de hacer “más con menos”, no se debe caer en el error de creer que la calidad del servicio que se brinda en las instituciones de salud, será mermada, todo lo contrario, las instituciones de salud buscan desarrollar a los recursos humanos, con la finalidad de mantener la calidad en el servicio.

De ahí la importancia de mencionar los costos de una institución de salud, los cuales se dividen en dos:

- ✓ **Los costos fijos:** son aquellos costos que asume el hospital con o sin paciente, aquí entran impuestos, tarifas de servicios públicos, aseo, etc.

- ✓ **Los costos variables:** dependen de la presencia de pacientes y sus patologías como por ejemplo: cantidad de medicamentos, oxígeno, alimentación, estudios de diagnóstico (laboratorios, rayos x, tomografías) etc

Los datos anteriores sirven para calcular los gastos unitarios, que se generan al brindar la atención a un determinado paciente, además de los gastos generados, sin la presencia de pacientes es decir, gastos como consumo de agua, luz, pago al personal que labora en dicha institución, etc.

El análisis de dicha información permite determinar la situación financiera de la institución y hacer un pronóstico financiero a futuro que le permite a los directivos de la misma tomar decisiones importantes y de esta manera prevenir situaciones que pongan en peligro la estabilidad financiera de la institución, lo cual se realiza haciendo un stock o inventario, revisando los almacenes.

Para realizar esto la administración financiera se apoya de otra disciplina muy importante; la contabilidad, la cual utiliza técnicas que se encargan de registrar sistemáticamente y en orden cronológico las operaciones financieras de la organización, con lo cual se consigue una mayor certeza al momento de tomar decisiones económicas.

Bibliografía

Aguilar Avendaño R. G., (2020), Administración Financiera (p.35), México.